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Ao décimo dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas e 
trinta minutos, nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo 
quórum de nove vereadores e com a proteção de Deus, o Presidente Marcos Adriano Lerner 
declarou aberta a Sessão de Caráter Ordinário. Tribuna livre: não tem. Pedido de Informação: 
não tem. Indicação: Indicações n° 16/2018, n° 17/2018 e n° 18/2018, propostas pelo Vereador 
Edevaldo Borges e aprovadas por unanimidade. Correspondências: Of. N° 03/2018. Grande 
Expediente: não tem. Projetos novos: PL 072/2018, PL 073/2018, PL 074/2018, PL 075/2018 e 
PL 076/2018. Projetos em votação: PL 074/2018 e PL 075/2018, aprovados por unanimidade. 
Projetos em comissão: PL 072/2018, PL 073/2018 e PL 076/2018. Pronunciamentos pessoais: 
Vereador Leo Mota solicita a Secretaria de Obras o conserto da ponte da Localidade de Arroio 
do Pau e conclui dizendo que o PL 070/2018, aprovado na última sessão, gerou reclamações 
da população. Vereador Ildo Diedrich comenta que a Secretaria da Saúde possui carros e 
ambulância novos, também comunica que dia 14 de dezembro a Secretaria fechará às 17h; 
afirma que virão novas empresas ao município com a aprovação dos projetos, incluindo uma 
fábrica de calçados que gerará cem empregos; para concluir, diz que o médico do Programa 
Mais Médicos já está desempenhando sua função no município. Espaço de Lideranças: 
Vereador Sérgio Cenci elogia a organização da Festa da Comunidade Conceição; afirma que 
graças as perspectivas econômicas da gestão, virão novas empresas para o município, bem 
como parabeniza o funcionário público Coraci pelo trabalho que vem realizando. Vereador 
Edevaldo Borges dos Santos elogia a Festa da Comunidade Conceição, mas critica os furtos 
ocorridos; também parabeniza o Coraci pelo desempenho e afirma que o município deve 
apostar nas pequenas empresas. Espaço de pronunciamentos do Presidente: Marcos Adriano 
Lerner congratula a Festa da Comunidade Conceição; também reclama dos furtos, que 
atingiram inclusive os festeiros; pede a roçada da Localidade Glória; e, comunica que os 
Projetos em comissão vieram sem a minuta. Nada mais havendo a constar e invocando a 
proteção de Deus, deu por encerrada a Sessão, e convoco para a próxima Sessão Ordinária 
que acontecerá no dia 17 de dezembro de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta minutos. 
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_________________________ 
Álvaro Brandão. 
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            Dilceu da Silva. 
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Edevaldo Borges. 
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Ildo Diedrich. 
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Leo Mota. 
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Marcos de Souza. 
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Marcos Lerner. 
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Sergio Cenci. 
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William da Rosa. 

 
 

 
 

SALA DAS SESSÕES, 10 de dezembro de 2018. 
 

 
 


